
 
  
 

Gruppo Alpini di Sorbolo 
 
 

VERBALE ASSEMBLEA CONSIGLIO DIRETTIVO 
 

Sorbolo, 20 settembre 2006. 
 
In data 20 settembre 2006, presso i locali dell'AVIS di Sorbolo di via Gruppini a Sorbolo, si è 
riunito il consiglio direttivo del Gruppo Alpini di Sorbolo con il seguente O.d.G. : 
 
1) Relazione gita Folgaria. 
2) Raduno Sezionale di Sissa-Trecasali. 
3) Fiera d’ottobre a Sorbolo. 
4) Varie ed eventuali. 
 
Sono presenti tutti i consiglieri. Alla riunione era presente, in qualità di uditore, Lazzaretti Gianni, 
in quanto aveva partecipato alle riunioni informative di P.C. La riunione inizia alle ore 21.00. 
 
 
Inizialmente il capogruppo da lettura di una lettera spedita dal presidente provinciale Astorri a tutti 
i capigruppo nella quale si richiede una maggior partecipazione alle varie manifestazioni 
dell'Associazione. 
Il vice-capogruppo, Paolo Saccani, relaziona sulla buona riuscita dell'uscita a Folgaria, unica 
rimostranza il fatto che alcuni abbiano raggiunto la località con mezzi propri senza sfruttare la 
corriera a disposizione gravando sui costi.  Dante Zanichelli informa di aver mandato una lettera di 
ringraziamento agli amici di Folgaria. 
  
Per il Raduno Sezionale il ritrovo è davanti alla COOP alle ore 8.00, con mezzi propri. Sono state 
raccolte le adesioni per chi desidera fermarsi a pranzo. 
  
Per la Fiera di Ottobre, sabato 23 c.m, riunione in comune alle 10.00 per stabilire dove posizionare 
il gazebo. Nell'occasione si riapriranno le iscrizioni e verranno esposti gadget e le attività svolte in 
questo periodo. 
  
L'ultimo punto è stato ricco di notizie, che verranno approfondite nelle successive riunioni. 
Gianni Alberini ha parlato della possibilità di affittare i locali adiacenti la chiesa di Enzano quale 
sede. 
Dante Grandi riferisce sui costi dei (non mi ricordo più come si chiamano) da offrire in caso di 
scambi tra gruppi. 
Si informeranno e si inviteranno gli associati a partecipare al raduno di raggruppamento del 14-15 
ottobre a Casteggio (PV). 
Gianni Lazzaretti relaziona sull'ultima riunione di P.C. di Parma, nella quale si è parlato di 
obbligatorietà della visita medica (a pagamento), è stata sostituita la segretaria verrà probabilmente 
cambiato il giorno della riunioni (giovedì). Partecipazione ad almeno una sulle tre esercitazioni 
ufficiali, qualche esercitazione locale. Per dare ulteriore motivazione il capogruppo propone 
l'apertura agli aggregati (sull'esempio di Sala Baganza), appena potrà partire il progetto di P.C. 
come richiesto all'Amministrazione Comunale. 
 La riunione è stata tolta alle ore 23.00 c/a. 
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